

VIERNES, 10 de octubre de 1980

---

## Publicada una obra inédita de Eduardo Blanco-Amor

---

10 OCT 1980

Archivado en: [Eduardo Blanco Amor](#) [Comunicación](#) [Premios](#) [Prensa](#) [Literatura](#) [Eventos](#) [Medios comunicación](#) [Cultura](#) [Sociedad](#)

---

La revista de teatro Pipirijaina, dirigida por Moisés Pérez Coterillo, ha publicado en su último número, aparecido esta semana, una obra inédita del escritor y dramaturgo Eduardo Blanco-Amor titulada Proceso en Jacobusland (Fantasía judicial en Ningures). La obra, escrita en Vigo en 1973, aparece en edición bilingüe, traducida del gallego por el propio autor en abril de 1975. La revista quiere rendir un homenaje al cumplirse el primer aniversario de la muerte del escritor. El texto había sido excluido por la censura del libro Farsas y autos para títeres, publicado en 1976 en la colección de teatro de Cuadernos para el Diálogo. El volumen, coordinado por Manuel Lourenzo, incluye, además, una serie de artículos sobre el teatro gallego, la mostra de Ribadavia, biografía y bibliografía de Eduardo Blanco-Amor.

Eduardo Blanco Amor es uno de los grandes escritores gallegos de este siglo. Hizo coincidir la hondura de su reflexión con un gran sentido del humor, que practicó también en la vida cotidiana, lo que le hizo ser un hombre sobre el que confluía la admiración de los que le conocieron.